
Herr Metz dankte allen Beteiligten, dass hier eine Interims-Lösung für die Schaffung von
OGS-Plätzen gefunden worden sei. Er habe auch in seiner Funktion als Ortsvorsteher
positives Feedback erhalten. Für den Zeitraum nach der Interims-Lösung würde um
einen klaren Zeitplan gebeten: Das Interim solle 2024 fertiggestellt werden. Im Jahr
2025 erfolge die Umsetzung der endgültigen Lösung.

Herr Gleß antwortete, dass der von Herrn Metz dargestellte Zeitplan für die nächsten
Jahre der Plan der Verwaltung sei und so verfahren werden könne.


